
CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

PALÁCIO VOTURA 

Rua Humaitá, 1167 Centro — PABX: (19) 3885-7700. 
CEP: 13.339-140 — Indaiatuba - SP 

INDICAÇÃO 

INDICO, nos termos regimentais, após' ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para que seja 

elaborado estudo, e após, realizar campanha de conscientização, principalmente 

entre empreendedores e empresários, da, importância da preservação de árvores 

_ nativas para o nosso município. 	
• 

JUSTIFICATIVA 

Inúmeros são os benefícios da arborização urbana, os principais são: 

melhoria da qualidade do ar, redução dos níveis de ruído, redução das ilhas de calor, 

proteção/alimentação da avifauna, redução do escoamento superficial. Alguns 

estudos citam ainda benefícios indiretos como 'a redução da obesidade em áreas 

mais arborizadas e até mesmo o menor custo de reparos no asfalto em áreas 

sombreadas por árvores. 

Sabendo de tudo isso, por que então o convívio com a árvore no meio urbano 

é tão conflitante? Vários são os pontos de conflito, COMO a falta de um plano de 

manejo eficiente para a arborização; escolha de espécies arbóreas sem potencial de 

uso urbano, redes de distribuição de energia onde se limita o uso de árvores, a falta 

de interesse da própria população, manejo errados através de, podas drásticas, uso 

de mudas de baixa qualidade, entre outros. 

Pede-se então que seja criado uma campanha de conscientização, 

principalmente para os empreendedores e empresários, visando preservar as 

espécies existentes no nosso município. 
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No dia 17/06/2019 presenciamos mais uma cepa triste, as antigas árvores. , 

nativas da rua Siqueira Campos, altura do número 800, tiveram que ser sacrificadas; 

caso este devido às obras realizadas no terreno ao lado terem removido suas raízes, 

comprometendo toda a sua estrutura e correndo o risco de cair a qualquer momento. 

Peço que o representante do executivo analise este pedido, agradeço desde 

já e fico à disposição para esclarecimentos. 

Plenário Joab José Pucinelli, aos 18 de Junho de 2019. 

rr,  

Arthur Mecha o píndola 
Vereador 

2 

PROT-CMI 1354/2019
19/06/2019 - 10:38
 

PROT-CMI 1354/2019
19/06/2019 - 10:38
IND 982/2019


